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Der motorisierte Durchgangsverkehr (welcher die Stadtgrenze zweimal quert, ohne ein 
Ziel in der Stadt Zürich zu haben) und der quartierfremde Verkehr (Durchfahrt durch ein 
Quartier ohne ein Ziel in diesem Quartier) belasten die betroffenen Quartiere sehr. Lärm, 
Abgase und mehr gefährliche Situationen führen zu weniger Aufenthaltsqualität, machen 
krank und verursachen Stress. Um diesen Verkehr einzudämmen sind verlässliche Zahlen 
essenziell. Dazu interessiert uns die Anzahl und Herkunft der Fahrzeuge sowie, ob zu 
einem bestimmten Zeitpunkt auf ein anderes Fahrzeug umgestiegen wird. 

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie werden der Durchgangsverkehr und der quartierfremde Verkehr regelmässig 
gemessen und berechnet (Querschnitte, Zeitpunkte)? 

2. Sind die Zahlen zum Durchgangsverkehr und zum quartierfremden Verkehr 
öffentlich zugänglich? Wenn ja, wo können sie bezogen werden? Wenn nein, 
warum sind sie nicht öffentlich? 

3. Gibt es Angaben und Zahlen zum Ausgangspunkt der Fahrten durch die 
Quartiere? (Uns interessiert, ob es sich um Fahrten innerhalb der Stadt, aus der 
direkt angrenzenden Agglomeration oder von weiter her handelt.) Wenn nein, wie 
können diese künftig erhoben und berechnet werden? Wenn ja, bitten wir um 
Auskunft, wie viele Kilometer das Fahrzeug ausserhalb der Stadt zurückgelegt hat 
und wie viele Kilometer in der Stadt zurückgelegt wurden. 

4. Wird der Zweck bei den quartierfremden Fahrten erhoben? (Uns interessiert die 
Aufteilung der Fahrten auf Freizeit- und Arbeitsverkehr.) Wenn nein, wie kann 
dieser künftig erhoben werden? Wenn ja, bitten wir um eine Aufteilung Fahrten auf 
Freizeit- und Arbeitsverkehr. 

5. Welche Massnahmen hat der Stadtrat in der Vergangenheit ergriffen, um den 
Durchgangsverkehr aus der Stadt und aus den jeweiligen Quartieren 
fernzuhalten? 

6. Welche Massnahmen wird der Stadtrat künftig ergreifen, um den 
Durchgangsverkehr aus der Stadt und aus den jeweiligen Quartieren 
fernzuhalten? 
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